
年 月 日 水

５．不満 1
６．大いに不満

（５）感想を自由に記入して下さい

３．やや満足 7 ３．博物館について 4
４．やや不満 5

１．大いに満足 １．議会の活動報告について
２．満足 5 ２．新病院について 14

（４）いちばん関心のあるテーマ
人数 人数

（３）内容の満足度

80歳以上 1 80歳以上

無記名

60歳代 8 60歳代
70歳代 6 70歳以上 1

５．無回答 1 50歳代 2 50歳代

４．その他 10 40歳代 40歳代

３．町内会の回覧を見て 2 30歳代 30歳代

人数

1 20歳代 20歳代

（１）今回の議会報告会をどのように知りましたか（２）年代と性別

女　　性 人数

１．議会だよりを見て 5 10歳代 10歳代

アンケート枚数 18 枚

地　 区 西陵 記録者 水石玲子

男　　性 人数

２．市のホームページを見て

○テーマ１　　議会の活動報告について
・改革の理由とその結果が分かりずらかった。

○テーマ２　　新病院について
・交通機関の確保をしっかりお願いしたい（妻木から）

○テーマ３　　博物館について
・市民が望んでいる事業なのか疑問。

〇その他
・どのテーマについても活発な意見、貴重な意見が出され充実していた。
・土岐市のことは、誰もが思っていることが感じられた。
・具体的に変化していくことを望んでいる。
・幅広い質問があり、大変参考になった。
・報告会の意義大いに有る。
・質問の内容が良かった。
・説明が分かりやすかった。
・フリートークのほうがいい。
・テーマごとの意見を聴取するよう司会が誘導すべきだと思う。
・コロナで衰退した各種団体の再興に力を注いでほしい。
・司会なら全体のスケジュール即ち終了時間を示してほしい。
・パワーポイントの動きをもう少しゆっくりお願いしたい。
・土岐市をより良くするのかどうか分かりづらかった。
・市政に対して不満を持っている人たちの意見を聞く場を増やしてほしい。
・女性市議が1人しかいないので少なくても５人くらいは欲しい。女性の意見が議会に反映できないので
はないか。

令和　５年度　議会報告会　アンケート集計表
開催日 2023 10 25 曜日


